
Il est important,après tant d’années d’usage exclusif (hopital et campus) de redonner un accès aux 
citoyens de Montréal en créant UNE PORTE SUD-EST au parc du Mont-Royal.A vous de 
trouver les meilleures méthodes de ré-humaniser ce site autrefois privé.Bon 
cheminement. 
 
André Saint-Denis 
 


